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第１２回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 
 令和２年１２月２２日午後２時５５分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長
室に招集された。 
 
１ 出席委員 
   奥野光正 教育長、佐藤正行 教育長職務代行者、 

水戸佳織 委員、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員 
 

２ 欠席委員 
   な し 
 
３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   南條守一 教育次長、太田貴史 教育総務課長、片岡正春 生涯学習課長 
 
４ 書記として出席した職員の職氏名 
   平塚和明 教育総務課教育総務班長 
 
５ 会議に付した事件 
   報告第１号 亘理町いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 
   議案第１号 亘理町立学校整備基金条例施行規則を廃止する規則ついて 
             
６ 前回委員会会議録の承認 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
 
 
 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後2時55分開会を宣し、
直ちに会議を開く旨を告げた。 

 
第１１回亘理町教育委員会定例会の会議録については、事前に送付して

いたことから、同会議録の質疑及び異議の有無について各委員に諮ったと
ころ、全委員質疑及び異議なく、第１１回亘理町教育委員会定例会会議録
を承認した。 
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７ 会議録署名委員の指名、議事日程 
奥野教育長 
 

 
奥野教育長 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、佐藤正行 代
行 及び 金子高幸 委員 を指名した。 

 
今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 

 
８ 教育長報告 
奥野教育長 
 
 

 
佐藤正行代行 
 
奥野教育長 
 
 

 
 
佐藤正行代行 
 
奥野教育長 
佐藤正行代行 
奥野教育長 
佐藤正行代行 
奥野教育長 

 
佐藤正行代行 
 
奥野教育長 
佐藤正行代行 
 

 

 下記の事項について、資料に基づき報告した。 
1.事業報告（11月27日～12月21日）について 
2. その他 

 
 12月24日亘理中学校で行われるウインターアカデミーの内容を教えてく
ださい。 
 学び支援コーディネーターを中心に中学生を対象として、大学生の支援
をもらいながら24日・25日の2日間、亘理中学校を会場として勉強会を行
います。夏も開催する予定でしたが、コロナウイルス感染症の関係で中止

となりました。また、放課後の学習会は荒浜小学校で開催しており、毎年
冬休み中は亘理中学校を会場に呼び掛けてやっております。 
 今年度から始めるということではなく、今までも開催してきたものの継
続ですね。 

そうです。この事業は今年度で最終となります。 
 学習支援の方も今年度で終わりとなりますか。 
 そうです。学習支援の一環の事業です 
 卒業式の話がありましたが、出席者の確認をさせてください。 
 ＰＴＡ会長が出席するかは学校によりますが、今年度同様に来賓はＰＴ

Ａ会長、町当局一人、主催者側として教育委員一人の３名となります。 
 指定校事業関係ですが、すべての学校にそれぞれ分担して行うと話があ
りましたが、ここに書いてあるものは亘理町の指定校ということですか。 

はい、そうです。 
今年度も続いていると思いますが、行きたくなる学校づくりということ

で亘理中学校の方が指定校となっていると思いますが、そちらはどうなる

のでしょうか。 
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奥野教育長 
 
 

 
 
 
 
 
 
佐藤正行代行 

 
奥野教育長 
佐藤正行代行 
 
 
奥野教育長 

 

資料３ページのその他の2―（３）で行きたくなる学校づくりは全ての学
校で推進ですので、小中連携の事業と併せてここは全部の学校で取り組ん
でもらう形になりますので、亘理中学校の場合、授業を切り口としまして

行きたくなる学校を作っていこうということでした。また、絆づくりとい
うことで、いろいろな行事を通してそれを中学校区で行っていきます。亘
理中学校区の場合、亘理中学校、亘理小学校、吉田小学校、高屋小学校の
どこかの学校で事業をした時にそれを皆で見る機会があればいいかと思い
ます。例えば小学校の先生方も入ってもらいながら事業を見て事業研究会
をしてという取り組みをしていきたいと思います。継続で行っていきます。 

わかりました。ひとつの学校だけではなく、広げていくという考え方で

すね。 
そうです。 
亘理中学校も2年間一生懸命やってきたと思いますので、その成果につい

て、他の学校が聞く機会があればいいと思います。 
 
 教育長報告について、その他、質疑等がないか各委員に諮ったところ、

全委員質疑等なく教育長報告を承認した。 
 

９ 議事 
奥野教育長 
 
奥野教育長 
 
 
太田教育総務課長 

奥野教育長 
 
 

報告第１号については、人事に関することなので秘密会として審議してよ
いか各委員に諮ったところ、全委員異議なく秘密会とすることに決定した。 

報告第１号の審議が終了したので、秘密会を解く旨を告げた。 
議案第１号 亘理町立学校整備基金条例施行規則を廃止する規則について 

を上程する旨宣言し、教育総務課長に議案の朗読を含め説明を指示した。 
議案第１号を朗読し、内容について説明した。 

 議案第１号について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑
等なく異議ないものと認め、議案第１号を原案のとおり承認した。 

 
 
10 次回教育委員会の開催日程について 
奥野教育長  次回は定例会とし、令和３年１月２７日（火）午後３時から開会する。 
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11 閉  会  午後３時２８分 
 
   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 
   令和３年１月２７日 
 
                    署名委員                  
 
                    署名委員                  


